
Éditorial

Si la problématique des fusions municipales ne fait plus la première page comme on l'a vu au cours de la dernière année, elle demeure une préoccupation quotidienne pour les gestionnaires des nouvelles villes et les agences de développement qui y œuvrent. Ici, il est question entre autres de redéfinir les rôles de ces dernières dans ce nouveau contexte; ailleurs, on se questionne sur le rôle des arrondissements dans le développement des communautés. Pendant ce temps, le gouvernement provincial se penche sur les milieux ruraux. La Politique de développement rural est enfin déposée. Certains apparaissent heureux, d'autres restent sur leur faim et questionnent ses engagements. Et le gouvernement réfléchit toujours dans ses officines sur la réorganisation administrative des municipalités dites à statut rural... Les questions liées à la gestion et au développement des territoires et de leurs organisations demeurent, comme on peut

Paul Prévost
Université de Sherbrooke

le constater, au cœur de l'actualité québécoise. C'est donc avec le même plaisir renouvelé que nous vous convions à partager les réflexions et les recherches des auteurs sur ces sujets.

Fidèle à sa politique éditoriale, Organisations et territoires vous propose encore dans ce numéro une brochette d'articles vulgarisés des plus intéressants touchant le développement local et régional, l'entrepreneuriat et la gestion d'entreprise. À ce menu s'ajoute un article sur le droit, la déontologie et l'éthique ainsi que deux articles sur la problématique des cyber-entreprises. Enfin, il ne faut pas manquer les rubriques « Dialogue » et « Dossier ». La première intrigue par son titre, « Ben Laden et son espace », et la deuxième présente une étude de cas approfondie sur le développement local et la grande entreprise, une thématique qui suscite toujours autant de questionnements.

Marc-Urbain Proulx
Université du Québec à Chicoutimi